

Bulletin de liaison - Janvier 2024

Ambiance de Béthanie

Sanctifions nos foyers pour la sanctification des prêtres

« Notre Sauveur est né aujourd'hui, mes bien-aimés : réjouissons-nous. Car il ne peut y avoir de place pour la tristesse en ce jour où naît la vie. » (1^{er} sermon du pape saint Léon pour Noël).

« Jésus ! », Nom qui est au-dessus de tout nom, seul mot prononcé par saint Joseph dans tout l'Évangile, Nom qui fait fuir les démons, Jésus, le Verbe, Parole du Père, Dieu trois fois Saint ! Quelle immensité dans cette mangeoire, quelle gloire cachée à nos yeux mais bien réelle ! Saint François d'Assise a eu cette grâce insigne de la voir et de recevoir l'Enfant-Dieu dans ses bras en 1223 !

Il y a dans l'économie de l'Incarnation des trésors de sagesse cachés, que le monde dédaigne ou méconnaît, et qui, pour cela n'en sont que plus nécessaires à son instruction et à son salut. L'orgueil de l'homme trouve sa leçon et son remède dans l'humilité et l'anéantissement du Fils de Dieu qui a eu besoin de recourir aux premiers soins d'une Mère, s'est nourri de son lait virginal, nous apprenant par-là à recourir à elle, pour nous nourrir du lait de ses vertus. Il a pris ce lait pour tous les hommes ; Il les en a nourris Lui-même en versant son Sang sur la Croix.

Contemplons Jésus silencieux, caché, adorant les conseils éternels de son Père sur sa Vie et sa douloureuse Passion, car la Croix est déjà plantée dans son Cœur. L'Ennemi ne peut combattre contre un petit Enfant, il est bien trop orgueilleux pour cela, c'est pourquoi il fait tout ce qu'il peut pour nous détourner du mystère de la Maternité divine. Rappelons-nous que, tant que l'homme est sur la terre, il est dans un état d'enfance, c'est pourquoi il doit sans cesse recourir à sa Mère pour y puiser le lait de la divine miséricorde dans l'esprit de charité avec lequel Jésus l'a puisé Lui-même. Rendons des actions de grâces à la très Sainte Vierge pour avoir allaité la Victime de notre salut !

*Jesu, dulcis memoria, dans vera cordis gaudia ;
sed super mel, et omnia, ejus dulcis praesentia !*

Joyeux et Saint Noël et sainte Nouvelle année à tous !

Les intentions ecclésiales

- Pour la défense de la hiérarchie de l'Église catholique et la sauvegarde du véritable sacerdoce face aux atteintes faites par le synode sur la synodalité.
- Pour que l'Enfant-Jésus de Prague guérisse nos prêtres malades.
- Pour que la fête de l'Épiphanie qui manifeste Jésus aux hommes, ouvre le cœur des prêtres encore aveuglés par la crise moderniste.
- Pour les communautés et œuvres ayant pour vocable le Saint Nom de Jésus ou la Sainte Famille.
- En réparation pour les profanations et œuvres destructrices de nos saints édifices.

*Intention nationale permanente :
Pour barrer le chemin à l'Islam en France et
obtenir la conversion des juifs et des musulmans.*

Pour les pécheurs :

Le mot de l'aumônier

Le Mystère de Noël dans l'humilité de la crèche est un Mystère de la Toute Puissance Divine et non d'impuissance. Il lie étroitement la sagesse et la force de Dieu, la douceur et la puissance divine. C'est pourquoi l'ange de l'Incarnation se nomme Gabriel, c'est-à-dire force de Dieu. Dans ce Mystère de Bethléem, le Sacré-Cœur se manifeste par les vertus pour qui Il porte la plus grande, celle de l'enfance. Il a voulu les posséder et les pratiquer dès l'instant de sa naissance à Bethléem. Elles ont un tel prix à ses yeux qu'Il a voulu nous en offrir un tableau vivant dès le jour de Noël. Ces vertus, il les a pratiquées à un degré héroïque, et les a conduites à leur perfection. « Apprenez de Moi, dira-t-Il plus tard que Je suis doux et humble de Cœur. » C'est le portrait qu'Il veut nous laisser. « En vérité, Je vous le dis, à moins que vous ne vous convertissiez, et que vous ne deveniez comme de petits enfants, vous n'entrerez pas dans le royaume des Cieux. C'est pourquoi, quiconque se rendra humble comme cet enfant, sera le plus grand dans le royaume des Cieux. » Nous connaissons ces vertus que nous admirons dans un enfant : petites en apparence, grandes devant Dieu : l'humilité, la docilité, la douceur, la confiance, l'abandon, l'obéissance... Notre Seigneur a voulu nous en donner une vivante image. Elles forment le socle de la vie chrétienne, sur lequel les autres vertus peuvent s'appuyer. Avec les années, le chrétien ne peut les perdre ; elles s'exercent avec l'âge différemment, mais demeurent toujours dans l'âme fidèle. Ces vertus avec les années nous rendent davantage dociles au Saint Esprit à travers ses dons. Car, nous sommes toujours des enfants face à Dieu ; et, avec les années, cette dépendance d'enfant à l'égard de notre Père céleste grandit. Ainsi, nous sentons avec l'expérience, combien nous avons besoin de ses grâces. Nous devons être, et toujours demeurer spirituellement des enfants, nous laisser guider avec confiance par le Saint Esprit, dociles à ses inspirations et à ses grâces. Nous portons en nous les dons du Saint Esprit qui nous placent sous cette dépendance. Ainsi, ces vertus de la crèche que nous voyons briller dans les Mystères de la Naissance de Notre Seigneur Jésus-Christ ne sont pas réservées aux enfants. Elles doivent être aimées et pratiquées par les enfants de Dieu que nous sommes. Demandons-les à Jésus-Christ quand, à genoux, nous L'adorons dans le Mystère de sa naissance. Que l'Enfant-Jésus nous en revête l'âme. Qu'elles grandissent au contact de la contemplation de Jésus Enfant.

« Qui Me voit, voit aussi le Père. Ne croyez-vous point que Je suis dans mon Père, et que mon Père est en Moi ? » (Jn XIV,9,11)

Les fruits de Béthanie

« Témoigner c'est déjà remercier »

Grâce reçue dans le groupe de Strasbourg

• Nous avons prié pour la conversion d'une famille syrienne. Celle-ci a été baptisée dans la Tradition. Deo gratias !

Grâce reçue dans le groupe de Nice

• Nous avons prié pour une personne baptisée mais éloignée de la religion. Elle a assisté récemment à sa première Messe traditionnelle et a reçu de nombreuses grâces. Prions encore pour sa persévérance !

Prions pour le repos de l'âme de

- Mme Denise Depauw, membre du groupe de Marseille, décédée le 23 octobre dernier,

- Mme Michaud, membre et bienfaitrice du groupe de Toulouse, décédée en octobre. Requiescant in pace !

Appel

Voici venu le temps des étrennes, celui de nous rappeler que trois messes mensuelles accompagnent notre heure sainte pour la rendre ô combien féconde :

- chaque premier jeudi du mois pour les intentions ecclésiastiques,

- chaque premier vendredi pour les intentions de conversion,

- chaque premier samedi pour les foyers adorateurs.

Vos dons sont à remettre à votre correspondant en espèces ou par chèque, autant que possible en début d'année. Sachez que votre correspondant s'engage vis-à-vis des prêtres célébrants et qu'il lui faut anticiper le règlement des honoraires de ces messes. Aussi, si nul n'est contraint, soyez certains qu'une aumône nous rend participants à ces messes et donc plus réceptifs à la grâce pour nous-mêmes et toutes nos intentions.

Merci donc de répondre nombreux à cet appel !

A lire

- La vie de réparation du vénérable Léon Papin-Dupont, dévot de la Sainte Face :

« Le saint homme de Tours » d'Hélène Lannier, 17€.

- La vie de la sœur Saint-Pierre est le pendant naturel et nécessaire de celle de M. Dupont :

« Vie de la sœur Saint -Pierre, carmélite de Tours » de l'abbé Janvier, 29€, aux éd. St Rémi.

- « Plus vous M'honorerez, plus Je vous exaucerai »

« L'Enfant Jésus de Prague » abbé M. Koller, 15€.

- Comment devenir saint :

- « L'appel du Sacré-Cœur » P. Mateo Crawley, 13€.

Les correspondants

- 03-71 Broût-Vernet : Mme Dupic - 06 20 69 85 50
06 Nice : Mme Ducarin - 06 68 58 19 50
11-09-81 Montréal : Mme Doutrebente - 04 68 69 09 75
13 Marseille : M. Rebourg - 09 52 48 90 71
17-33 Saintes : Mme Boyer - 05 46 92 64 96
21-25 Pouilly : Mme Brière - 03 80 90 71 08
22-35-56 Lanvallay : Mme Brunet - 06 62 73 46 30
24-19-87 Bergerac : Mme Trédez - 06 70 13 05 18
28 Chartres : Mme Lambert - 02 37 22 89 43
31-32-47-82 Toulouse : Mme Frota - 05 34 52 94 26
34-66 Montpellier : Mlle Lecomte - 06 83 84 79 06
37-45 Tours Orléans : Mme Voirand - 06 15 10 37 76
38-73-74 Grenoble : M. Petit - 04 79 32 53 30
39 Cressia : Mme Caron - 06 76 51 57 38
42 Unieux : Mme Gardet - 06 86 93 66 76
44 Nantes : M. Gravethe - 02 40 79 07 49
49 Angers : M. Jaquemet - 02 44 83 44 00
50-14-61 Saint Ursin : M. Dénier - 06 79 61 52 57
51-10-08 Reims : Mme Vandercamère - 06 63 58 00 29
54-57-88 Nancy Metz : M. Tilloy - 06 59 28 51 46
59-62-02-80 Lille : Mme Vandendaele - 03 20 24 94 27
63 Clermont-Fd : M. Hammer - 04 73 64 25 19
67-68-57 Strasbourg : Mme Müller - 09 51 84 86 70
69-01 Lyon : Mme Truchon - 04 74 93 70 36
Morgon : Mme Rieu - 04 74 69 96 61
75-77-78-91-92-93-94-95 Paris : M. Moreau - 07 61 35 53 81
76 Rouen : Mme Doudet - 02 35 80 06 29
78 Mantes Conflans : Mme Demaine - 06 12 58 44 21
78 Versailles : Mme Fontaine - 01 39 76 41 12
79-16 Niort : Mme Levraut - 05 49 25 01 95
83 Toulon : Mlle Blanc - 06 81 03 11 49
84 Sorgues : Mme Schoepfer - 06 88 65 72 95
85 La Roche/Yon : Mme Chabot-Morisseau - 06 18 77 84 98
86 Poitiers : Mme Vershuur - 05 17 34 11 16

SUISSE Genève : M. Mme de Lestang - 04 50 40 50 32

Secrétariat : E-mail : foyers.adorateurs@yahoo.fr

- Mme Joly : 06 51 41 74 81

Château Béthanie 11400 Souilhanel

- Mme Millet : 06 89 95 49 24

Avançon 79400 Exireuil

Aumônier : Abbé Vincent Callier



Les foyers adorateurs



**Jeudi 4, vendredi 5, samedi 6
Janvier 2024**